

Dans le cadre de notre collaboration avec la Maison horlogère bisontine HUMBERT-DROZ, nous avons aujourd'hui la formidable opportunité de participer activement à la renaissance de l'horlogerie française.

Cette démarche s'inscrit pleinement dans la reconnaissance par l'UNESCO du savoir-faire horloger de Besançon et de l'Arc jurassien. Et, plus précisément, dans la collaboration entre les Maisons française HUMBERT-DROZ et suisse LA JOUX PERRET puisque cette dernière fournira des mouvements en kit qui seront ensuite assemblés ici, à Besançon.

Roland Bailly sas sera chargé de décorer et de personnaliser certains composants de ce mouvement, en fonction des souhaits des différents clients de la Maison HUMBERT-DROZ.

Pour notre entreprise, cette activité est nouvelle et innovante par les procédés et machines et technologies que nous utiliserons pour réaliser ces opérations de décoration. Nous investirons donc dans des équipements spécifiques et formerons notre personnel à l'utilisation de ces machines. Les compétences de nos salariés évolueront donc et nous permettront de proposer, plus globalement, aux horlogers français et suisses ces prestations de décoration de leurs pièces de mouvement.

Un atelier dédié sera aménagé au sein de nos bâtiments bisontins et la promotion de cette nouvelle activité se fera, en particulier, au travers de notre participation au Salon horloger EPHJ – Environnement Professionnel Horlogerie-Joaillerie – qui se déroulera à Genève en juin, et à Micronora en septembre.

Ainsi, nous pensons être les seuls aujourd'hui en France à réaliser ces travaux.

Ci-dessous quelques exemples de décoration de pièces.





